
市内循環バス見直しに係る地域説明会（川田谷薬師堂地区）の意見について

資料２

１．地域説明会の開催について

【 報告事項 】

開催日時 場所 対象及び来場者数

１０月１９日（金）
１７時～18時10分

薬師堂集会所
薬師堂地域
17名

１

□ 説明会での主な主張

・ 薬師堂のルートを廃止することで将来に不安がある
・ 薬師堂東側については利用が少ないことは承知しているが、現状のルートを廃止して、
今回のルート案とするのは納得し難い

・ 薬師堂集会所に寄るルートとなっていることについては、当初の見直し案と比較して
地区のことを考慮してくれたとは思う

・ 便数が現状の6便よりも増えることについては、一定の理解ができる

・ 薬師堂のルートを廃止する案に関して、会議の委員はどのように考えているのか
・ 現状のルートは利用者数にかかわらず市民サービスという観点からルートを設定した
のではないか

・ ２年前に新たに薬師堂地域を運行するルートが設定され地域の人たちはとても喜んだ
・ 木徳神糧の裏側に新しくバス停が2か所設置されているが利用者はいないと思う
・ 家からバス停まで歩いて10分かかるのは高齢者からすると利用価値がないと思う
・ 集会所西側の道路は、朝通勤する車両により、渋滞することを市は認識しているか
・ 集会所西側の道路は台風や大雨の時には冠水してしまうが、その場合どのように運行
するのか

・ 5年後、薬師堂地区の高齢化率が高くなった時には、バスの必要性も高まると思う
・ 今後、地域の状況の変化により再度見直しが必要になってくると思う

□ その他の意見


